BOLETÍN INFORMATIVO



- ARISTY SUPERVISA OBRAS.
- ALCALDÍA HIGÜEY ADOUIERE EOUIPOS PESADOS.
- HOMENAJE A FE Y TRADICIONES (ALCALDÍA HIGÜEY).
- 284 BECAS AVANZA (ALCALDÍA HIGÜEY).
- ARISTY SUPERVISA OBRAS (HIGÜEY).
- INAUGURAN PUENTE (SUR DE HIGÜEY),
- ALCALDÍA ENTREGA CHEQUES PARA LICITACIÓN 2025.

KARINA ARISTY

i La Alcaldía de Todos!



15 jóvenes se gradúan en el curso de Uñas Acrílicas

JULIO 1, 2025, La Alcaldía de Higüey, en coordinación con el INFOTEP, celebró con orgullo la graduación de 15 jóvenes que culminaron exitosamente el curso de Uñas Acrílicas, brindándoles una nueva herramienta para su desarrollo personal y profesional.

El acto contó con la presencia del Vicealcalde Pablo Ávila, quien representó a nuestra alcaldesa Karina Aristy, reafirmando el compromiso de esta gestión con la formación y el empoderamiento de nuestra juventud.

Este importante curso fue realizado a través del Departamento de Fomento y Capacitación al Empleo, como parte de las iniciativas que impulsa la alcaldía para crear más oportunidades y fortalecer el emprendimiento local.

¡Felicidades a todas las graduadas!









Alcaldesa Karina Aristy Supervisa Avance de Importantes Obras en Higüey



JULIO 1, 2025. Higüey.- La alcaldesa del Municipio Higüey Karina Aristy, realizó un amplio recorrido de supervisión de obras por diversos sectores del municipio, con el propósito de constatar el progreso de múltiples obras de infraestructura que se ejecutan en beneficio de los diferentes sectores.

Durante su jornada de trabajo, la alcaldesa inspeccionó los avances en la construcción de aceras y contenes, así como la edificación de un puente tipo cajón triple, una infraestructura fundamental que contribuirá significativamente a la mejora de la conectividad y la seguridad vial de los residentes de la zona sur.

Asimismo, la alcaldesa visitó el sector Cambelén, donde supervisó los trabajos de reconstrucción y mejora de la cancha deportiva, una obra priorizada mediante el presupuesto participativo 2025. Entre los trabajos que se desarrollan se encuentran:

- -Mejoramiento de las gradas e instalación del techado.
- -Acondicionamiento de los camerinos.
- -Remodelación de los baños.

"Nuestro compromiso es con nuestra gente. Vamos a devolverle a Cambelén una cancha en condiciones óptimas para el disfrute de todos", afirmó la alcaldesa Aristy durante su visita. En el marco de su recorrido, también supervisó las labores de construcción de aceras y contenes en los alrededores del Liceo Gerardo Jansen. Esta obra forma parte del plan integral de mejoramiento del entorno escolar y busca ofrecer condiciones más seguras y dignas para estudiantes, docentes y toda la comunidad educativa.

Entre los beneficios directos de esta intervención se destacan:

- -Aceras seguras para el tránsito peatonal.
- -Contenes que optimizan el drenaje y la organización vial.
- -Embellecimiento del entorno institucional.

Con estas acciones, la Alcaldía de Higüey reafirma su compromiso con el desarrollo integral del municipio, la mejora continua de la infraestructura urbana y el bienestar de todos los munícipes.



Reconocimiento a una Vida de Servicio y Fe

JULIO 1, 2025. Higüey, – El Concejo de Regidores del municipio de Higüey ha conferido el título de Hijo Adoptivo del Municipio a Su Excelencia Reverendísima, Monseñor Dr. Jesús Castro Marte, Obispo de la Diócesis de Nuestra Señora de La Altagracia, en ocasión de la conmemoración de sus 30 años de ordenación sacerdotal.

Este importante reconocimiento fue entregado como expresión de gratitud y aprecio por su incansable labor pastoral, su profundo compromiso con los valores cristianos, y su constante entrega al bienestar espiritual y social de la comunidad higüeyana.

La ceremonia de entrega del pergamino tuvo lugar durante una solemne eucaristía celebrada en la Basílica Nuestra Señora de La Altagracia, un símbolo de fe y devoción que representa el corazón espiritual de la provincia y del país. La ocasión reunió a autoridades eclesiásticas, municipales, y miembros de la comunidad, quienes se unieron para rendir homenaje a una trayectoria ejemplar al servicio de Dios y del prójimo.

El Concejo Municipal expresó que Monseñor Castro Marte ha sido un faro de guía moral y espiritual, y un promotor incansable de la justicia, la paz y la unidad, contribuyendo significativamente al fortalecimiento de los valores que sustentan la identidad higüeyana.

¡Felicidades, Monseñor Jesús Castro Marte, por este merecido honor!





La Alcaldesa Karina Aristy Deja Inaugurado el Parque Padre Tomás Núñez Cordero en La Enea







JULIO 3, 2025 Higüey.-Con el compromiso de recuperar espacios públicos y fomentar el sano esparcimiento de las familias higüeyanas, la alcaldesa Karina Aristy inauguró este martes el Parque Padre Tomás Núñez Cordero, popularmente conocido como el Parque de La Enea. Este nuevo espacio ha sido concebido para el encuentro, la recreación y el bienestar de toda la comunidad, ofreciendo un entorno seguro, acogedor y adecuado para actividades familiares, deportivas y culturales.

El parque cuenta con un área infantil diseñada para el disfrute de los niños.

Durante el acto inaugural, la alcaldesa Aristy enfatizó la importancia de invertir en obras que promuevan el desarrollo humano y fortalezcan los lazos comunitarios. «Esta área es para los niños, es de mucha importancia. Aquí no hay ninguna excepción, aquí está prohibida la hooka y la música. Espero que respetemos este lugar, esto es para las familias», expresó la alcaldesa, visiblemente emocionada. «Estoy emocionada al ver una obra más lista para el disfrute».

La obra, ejecutada por ALTCORP Construcciones.SRL, es un proyecto del Presupuesto Participativo, lo que demuestra el compromiso de la administración municipal con las necesidades de la comunidad.

El Parque de La Enea rinde homenaje al legado del padre Tomás Núñez Cordero, un sacerdote recordado por su entrega, servicio pastoral y cercanía con los sectores más humildes del municipio.

El Padre Evaristo Areche estuvo a cargo de bendecir el lugar y exhortó a los comunitarios a cuidar el parque. «Hacer área para los niños es una gran bendición», afirmó. En un gesto simbólico, la señora Mercedes, una comunitaria, hizo entrega de la llave de La Enea a la alcaldesa.

La apertura de este parque forma parte del plan de gestión municipal que impulsa la transformación de los espacios urbanos, promoviendo una Higüey más verde, inclusiva y habitable para todos.

El evento contó con la presencia de destacadas personalidades, incluyendo el vicealcalde Pablo Ávila, el Padre Raicy Guerrero, Josías Castillo, Jefferson Castillo, Luz Mireya Cedano, Yasmel Martínez, Francisco Dalmasí (Manimo), Santos Laureano (Papín), Yafreisy Guerrero y Alexander Mercedes, así como autoridades locales, líderes comunitarios, representantes de juntas de vecinos y residentes la comunidad La Enea.

Los niños asistentes disfrutaron de palomitas, pinta caritas, juguetes y cajitas de regalos, celebrando con entusiasmo la entrega de este anhelado espacio.

El acto contó con la presencia de autoridades locales, líderes comunitarios, representantes de juntas de vecinos y residentes del sector La Enea, quienes celebraron con entusiasmo la entrega de este anhelado espacio.



La Alcaldesa Karina Aristy Supervisa Obras en Ejecución

JULIO 17, 2025 Higüey.- La Alcaldesa Karina Aristy realizó un amplio recorrido por distintos sectores del municipio, supervisando de cerca el avance de importantes obras que se ejecutan con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todos los higüeyanos.

Durante la jornada, la alcaldesa reafirmó su compromiso con una gestión cercana, eficiente y orientada al bienestar de la comunidad, visitando personalmente los siguientes puntos:

Sector Cambelén: Allí inspeccionó los trabajos de rehabilitación de la cancha, un espacio fundamental para el deporte, la recreación y el sano esparcimiento de niños, jóvenes y adultos.

Salida al Seibo (Carretera Mella): Verificó el progreso en la construcción de nuevas aceras y contenes, obra clave para garantizar la seguridad peatonal y mejorar la imagen urbana de esta importante vía.

Sector Monte Santa María (Av. Las Colinas): Supervisó la construcción de un badén que facilitará el drenaje pluvial y mejorará significativamente la circulación vehicular en esta zona.

Cada obra responde a las necesidades reales de la ciudadanía y representa un paso firme hacia un municipio más ordenado, seguro y habitable.

"Estamos trabajando con amor, responsabilidad y planificación. Estas obras no solo embellecen la ciudad, sino que también impactan directamente en la seguridad y el bienestar de nuestra gente", expresó la alcaldesa Karina Aristy.







La Alcaldía de Higüey Adquiere Modernos Equipos Pesados





JULIO 23, 2025 Higüey, R.D. – La Alcaldía de Higüey, en representación de su alcaldesa Karina Aristy, informa a la ciudadanía la adquisición de nuevos equipos pesados de última generación, a través de un proceso estratégico, competitivo y totalmente transparente: la subasta inversa. Esta modalidad de compra pública garantiza el uso eficiente de los recursos municipales, permitiendo obtener equipos de alta calidad al mejor precio del mercado.

Entre los equipos adquiridos se encuentran:

- *Una retroexcavadora
- * Una pala mecánica
- * Una motoniveladora
- * Un rodillo compactador

Cada uno de estos equipos ha sido cuidadosamente seleccionado atendiendo a criterios de durabilidad, eficiencia energética, facilidad de mantenimiento y disponibilidad de repuestos, lo que permitirá optimizar su rendimiento y asegurar una operación continua y efectiva.

Todos los equipos son completamente nuevos, con cero kilómetros de uso, y cuentan con garantías superiores a los dos años, además de incluir el mantenimiento preventivo durante ese período. Asimismo, el personal encargado de operarlos ha sido debidamente capacitado, garantizando un manejo seguro y profesional.

La alcaldesa del municipio, Karina Aristy, expresó que esta adquisición representa un paso firme hacia el fortalecimiento de la capacidad operativa de la alcaldía, especialmente en el mantenimiento y mejora de calles, caminos vecinales y otras infraestructuras clave para el desarrollo de nuestro municipio.

"Estos equipos llegan para apoyar de manera directa los trabajos comunitarios, permitiéndonos responder con mayor eficiencia a las necesidades de nuestro pueblo. Estamos comprometidos con una gestión transparente, eficiente y centrada en el bienestar de nuestra gente", puntualizó la alcaldesa.

Con esta inversión, la Alcaldía de Higüey reafirma su compromiso con la modernización de sus servicios y el fortalecimiento del desarrollo sostenible del municipio.



La Alcaldía de Higüey rinde homenaje a la fe, el servicio y las tradiciones que enaltecen la identidad Altagraciana

AGOSTO 20, 2025 Higüey-. La Alcaldía del Municipio Higüey, a través del Honorable Concejo de Regidores, llevó a cabo un emotivo acto de reconocimiento en honor a dos pilares fundamentales de la identidad Altagraciana: el legado de servicio del Monseñor Ramón Benito de la Rosa y Carpio, y la tradición centenaria de la Hermandad de los Toreros de la Virgen de La Altagracia.

Monseñor Ramón Benito de la Rosa y Carpio: "Hijo Meritorio" de Higüey.

En un acto cargado de solemnidad y gratitud, Su Excelencia Reverendísima Monseñor Ramón Benito de la Rosa y Carpio fue declarado "Hijo Meritorio del Municipio Higüey", en reconocimiento a sus méritos, virtudes y valiosos aportes en beneficio de toda la colectividad Altagraciana.

Este honor simboliza el agradecimiento profundo de un pueblo que reconoce en Monseñor de la Rosa y Carpio a un hombre de fe, entrega y compromiso con las causas nobles. Su ejemplo de vida ha inspirado a generaciones, fortaleciendo el espíritu comunitario y la devoción de la gente de Higüey.

La Hermandad de los Toreros: Patrimonio Cultural Inmaterial.

Durante el mismo acto, la Alcaldía y el Honorable Concejo de Regidores también rindieron tributo a una de las expresiones más auténticas de la cultura y religiosidad popular del municipio: la Hermandad de los Toreros de la Virgen de La Altagracia, la cual fue declarada "Patrimonio Cultural Inmaterial del Municipio Higüey".

Esta tradición centenaria, que consiste en la donación de becerros y novillas como acto de fe y gratitud a la Virgen, ha sido transmitida de generación en generación, manteniéndose viva en el corazón del pueblo Altagraciano. Se reconoce así su valor histórico, religioso y cultural como una manifestación que enriquece el patrimonio espiritual y cultural del municipio.

Ambos reconocimientos reflejan el compromiso de la Alcaldía de Higüey con la preservación de los valores, la historia y las expresiones que definen la esencia del municipio.









Alcaldía de Higüey Beneficia a 284 Estudiantes con Becas del Programa Avanza



SEPTIEMBRE 8, 2025 Higüey. – La Alcaldía de Higüey realizó la entrega de certificados y reconocimientos a los beneficiarios del Programa de Becas "Avanza", implementado bajo la gestión de la alcaldesa Karina Aristy, con el objetivo de impulsar la educación en el municipio y ofrecer mayores oportunidades a la comunidad estudiantil.

Implementandose como plan piloto desde la gestión de la alcaldesa Karina Aristy en el año 2017 con 98 becados, este programa en la actualidad fue rediseñado y reordenado logrando así, consolidarse como una iniciativa de gran impacto. A la fecha, un total de 284 estudiantes han recibido apoyo académico en distintas áreas de formación, que abarcan desde estudios de licenciatura y maestrías, hasta becas en colegios e iniciativas especiales dirigidas a niños con condiciones motoras, cognitivas y dentro del Trastorno del Espectro Autista y Síndrome de Down, entre otras.

Adicionalmente, 29 niños con condiciones especiales reciben becas gestionadas por la Alcaldía en el Centro Neuropsicopedagógico Creceremos, donde se les brinda atención integral mediante terapias de conducta, lenguaje, aprendizaje y acompañamiento académico.

Historias que inspiran

El joven Andrés Marcelino Calderón expresó que recibir la beca fue "un momento de muchas emociones encontradas", ya que sin recursos económicos encontró en la Alcaldía un respaldo para su desarrollo.

Por su parte, María Mercedes, estudiante beneficiaria, agradeció a Dios y a la alcaldesa por la iniciativa, destacando que "programas como este son un apoyo inmenso y reflejan el compromiso con nuestro municipio".

Durante la entrega, la alcaldesa Karina Aristy manifestó su satisfacción por el crecimiento del programa:

"Lo que empezó con apenas 10 o 15 becas, hoy se ha convertido en más de 280 estudiantes beneficiados. La mayor alegría que me da este programa es cuando un joven culmina y me dice: 'lo logré'. Eso me llena de satisfacción y me confirma que vamos por buen camino."

La alcaldesa agregó:

"Queridos jóvenes, hoy celebramos no solo la entrega de un certificado, sino el inicio de un camino lleno de oportunidades. Cada uno de ustedes es ejemplo de esfuerzo, dedicación y fe en la meta que se han trazado.

El programa de becas Avanza les abre una puerta, pero son ustedes quienes, con disciplina y compromiso, transformarán esa oportunidad en logros y sueños cumplidos. Avanzar significa crecer, superarse y nunca detenerse. Que este certificado sea un recordatorio de que pueden llegar tan lejos como su voluntad y pasión los lleven.

El programa de becas Avanza es una inversión en la esperanza, en el futuro y en el talento de nuestra gente. Sigamos caminando juntos... porque Higüey no se detiene, porque Higüey... AVANZA."

Reconocimiento a estudiantes sobresalientes

Durante el acto, la Alcaldía entregó laptops y certificados a estudiantes honoríficos del programa en carreras como Derecho, Contabilidad, Psicología Clínica, Medicina, Ingeniería y Psicología Industrial.

Con este esfuerzo, la Alcaldía de Higüey reafirma su compromiso con la educación inclusiva y el desarrollo integral de la juventud y las familias altagracianas, apostando a formar una generación que lucha por el progreso del municipio.



Alcaldesa Karina Aristy supervisa avances de importantes obras en Higüey

SEPTIEMBRE 10, 2025 Higüey, La Altagracia. La alcaldesa Karina Aristy realizó un recorrido de supervisión para constatar el progreso de varias obras que ejecuta la Alcaldía Municipal, dirigidas a mejorar la movilidad, la seguridad vial y la calidad de vida de los ciudadanos.

Durante la visita, la alcaldesa inspeccionó los trabajos de construcción de aceras y contenes en la salida hacia El Seibo, una obra que busca facilitar el tránsito peatonal y contribuir al embellecimiento de la ciudad.

Asimismo, se trasladó al sector Villa Cerro, donde evaluó el inicio de la construcción de varios badenes, infraestructura clave para garantizar un mejor drenaje pluvial y prevenir inundaciones, además de reforzar la seguridad vial en la zona.

"Estamos comprometidos con seguir transformando nuestros sectores, llevando soluciones que mejoren la vida de la gente", expresó la alcaldesa Aristy. "Estas obras representan progreso, orden y seguridad para todos los Higüeyanos".

Estas iniciativas forman parte del plan de desarrollo urbano impulsado por la actual gestión municipal, que continúa apostando por un Higüey más seguro, ordenado y con infraestructuras de calidad al servicio de toda la comunidad.









Alcaldesa Karina Aristy Inaugura Puente que Conecta Sectores de la Zona Sur de Higüey









SEPTIEMBRE 23, 2025 Higüey, La Altagracia.- La Alcaldesa del Municipio Higüey, Karina Aristy, junto al vicealcalde Pablo Ávila y miembros del Concejo de Regidores, inauguró un puente que conectará los sectores Elio María Montás, Los Guerreros, Los Morales, La Malena y Don Fello, en un acto que contó con la presencia de autoridades municipales, representantes de juntas de vecinos y líderes comunitarios.

La bendición de la obra estuvo a cargo del diácono Tumi Ortiz.

El Ing. Miguel Ángel Cedeño ofreció los detalles técnicos de la construcción, la cual forma parte del Presupuesto Institucional 2025. Se trata de un puente tipo cajón triple, con una longitud aproximada de 11 metros lineales y un ancho de 8 metros lineales, que incluye capa de rodadura y aceras peatonales a todo lo largo de la estructura.

Para garantizar la correcta conexión con la calle Modesto Amado Mercedes, previamente asfaltada, se construyeron además 432 metros lineales de contenes y 446 metros cuadrados de aceras, obras complementarias que mejoran la movilidad y seguridad de los peatones.

Este nuevo puente constituye un paso de gran impacto social, beneficiando directamente a cientos de familias y facilitando el tránsito en la zona sur del Municipio.

El presidente de la Junta de Vecinos de Los Morales, Argenis Soriano, expresó su agradecimiento a la Alcaldesa por la pronta respuesta a una necesidad de la comunidad, asegurando que la obra representa un sueño hecho realidad.

Durante la actividad, la Alcaldesa Aristy destacó que la entrega de este puente simboliza progreso, seguridad y mejor calidad de vida para ese sector. Señaló que la infraestructura no solo conecta caminos, sino también sueños y esperanzas, y representa el compromiso de una gestión cercana que escucha y trabaja junto a su gente.

Explicó además que cada obra entregada busca transformar la vida de las familias, facilitar su día a día y servir como testimonio de un trabajo firme a favor del desarrollo del Municipio.

La Alcaldesa subrayó que el puente refleja una gestión comprometida con cumplir su palabra y que seguirá trabajando para que el bienestar llegue a cada rincón de Higüey. Tras la inauguración, realizó un recorrido por la zona junto a comunitarios y autoridades municipales.



Alcaldía de Higüey entrega cheques para segunda licitación de obras del 2025

SEPTIEMBRE 24, 2025 Higüey, La Altagracia.- Con el compromiso de seguir impulsando el desarrollo comunitario y garantizar la transparencia en la gestión pública, la alcaldesa del municipio Higüey, Karina Aristy, encabezó el acto de entrega de cheques correspondientes a la segunda licitación de obras del año 2025.

En esta etapa se ejecutarán 32 obras distribuidas en 21 lotes, de las cuales 21 pertenecen al Presupuesto Participativo y 11 al Presupuesto Institucional.

La actividad contó con la presencia del Concejo de Regidores, contratistas, ingenieros, líderes comunitarios y representantes de juntas de vecinos.

El evento inició con una oración dirigida por el pastor Moral y contó además con la participación del vicealcalde Pablo Ávila y los regidores Josías Castillo (presidente del Concejo Municipal), Luz Mireya Cedano (vicepresidenta), Francisco Dalmasi, Santos Laureano, Yafreisy Guerrero, Jefferson Castillo y Noemí Delgado.

Los trabajos que iniciarán de inmediato incluyen construcción de aceras, contenes, badenes, reparación y construcción de parques, colocación de luminarias, encalichado de caminos vecinales, pozos tubulares con bomba y almacenamiento, entre otros.

Dentro de las obras más destacadas figuran la reconstrucción del Parque Infantil, la construcción de cuatro parques en distintos sectores incluyendo Brisa del Llano, Santana y Los Morales, el remozamiento del Parque Central, la construcción de un bloque de 180 nichos en el cementerio nuevo, la reparación de caminos vecinales en María Ruiz, Encalichado de Camino Vecinal en Chavon Arriba y Chavon Abajo , así como la construcción de aceras, contenes, badenes tipo A y tipo batea, además de la iluminación de avenidas y el cambio de luminarias.

El encargado de Compras y Contrataciones, Emmanuel Rodríguez, explicó que el proceso se realizó bajo comparación de precios y con estricto apego a la ley, detallando los avances de cada lote.

El director de Obras Municipales, ingeniero Miguel Ángel Cedano, aseguró que estarán vigilantes del fiel cumplimiento de las licitaciones y los presupuestos, al tiempo que exhortó a los comunitarios a dar seguimiento constante a cada obra, destacando que se trata de una labor conjunta que requiere la participación activa de todos.

También felicitó a los ingenieros del primer lote por cumplir a tiempo y con trabajos de calidad, y expresó que se espera mantener ese mismo nivel en los próximos proyectos.

La alcaldesa Karina Aristy expresó su gratitud a los ingenieros y contratistas por cumplir con calidad y responsabilidad en cada obra, señalando que los proyectos ejecutados son en beneficio de todos los sectores del municipio. Manifestó que Higüey no se detiene, que la gestión continúa construyendo parques, aceras, contenes y badenes, y que el municipio sigue creciendo con paso firme.

De su lado, el presidente del Concejo Municipal, Josías Castillo, valoró la gestión de la alcaldesa y agradeció la oportunidad de formar parte de cada labor, resaltando que la actual administración ha cumplido con cada obra y con cada presupuesto.

En tanto, el representante comunitario Cirio Valdés, de la organización Comunalt Más Higüey, subrayó que esta segunda entrega de cheques







